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代表の山田政文が平成２６年１２月３１日付で議員辞職する事
となったので 会派「スマイル」を解散致します。



高齢化社会をむかえ医療、介護、
福祉の連携は更に重要性を増す。
大月市立中央病院はその核となる
非常に重要な機関である。又、医
療は更に専門化が進み、その経営
に携わる事務職員や中央病院運営
委員会の委員には、より広く深い
専門的知識が求められると考える。
その役割を果たすには、そこで働
くすべての職員が遣り甲斐を持っ
て働く事が出来る環境を整える事
が重要であると考える。

立川市 本会議場 7／24
8月2日に竣工式を行いました。

総事業費約：１３億円
住 所 大月市富浜町鳥沢９５
電 話 0554－５６－８４８２
FAX 0554－５６－８４８３
E-MAIL furusato1van@ybb.ne.jp
H P http://www.geocities.jp/furusato1van/index.html
ブログ http://furusato1van.blog.fc2.com/
Facebook https://www.facebook.com/masafumi.yamada.169

住 所 大月市大月3－4－15
電 話 0554－22－2755
FAX 0554－23－0150
E-MAIL info@nobuyasu.jp
H P http://nobuyasu.jp/
ブログ http://nobuyasusmile.seesaa.net/
Facebook https://www.facebook.com/nobuyasu.kobayashi

大月市民会館 ２／２２

議会だより編集委員長

副代表・小林信保

諏訪中央病院 ２／24

行政視察研修報告

農業委員会Ｑの３つの業務

大月市の８７％を占める山林を資源
とするため自伐型林業という新たな
取り組みを学んだ。写真中央の青年
は引きこもりがちであったそうです
が林業で見事に実績を上げ始めてい
ます。

田舎暮らしにあこがれる都会の住民
に山梨の情報を提供する窓口です。
県内各地の自治体がわが町に住民を
迎え入れようと様々な情報を持ち込
んでいます。大月の特長を分かりや
すくPRできるようにし、ここに持
ち込まなくていけません！

スマイル アイ（ねらい）

大月市立中央病院運営委員会
に大月市以外の病院経営に精
通した有識者を入れてはどう
か？ 又、職員をプロパーと
してはどうか？

小林信保 代表質問 山田政文

中央病院について 林業の活性化について

地方公営企業等経営アドバイ
ザー派遣事業で派遣された経
営アドバイザーなど、市外の
有識者の方々には別の視点か
らアドバイスをいただくこと
を検討して行きたい。
１名の診療情報管理士をプロ
パー職員として採用し、専門
化を進めている、今後もさら
に資格を有する職員をプロ
パー職員として採用して行き
たい。

Ｑ

Ａ

市内の膨大な森林資源を有効
活用する考えは

林業発展に向け技術者育成、
労働力確保、木質バイオマス
の利用促進を図って行く考え。

笹子木質バイオマス発電所に
は木質チップ工場を作る事と
なっているか。又、市内の材
の受け入れはするか。

Ｑ

Ｑ

Ａ

スマイル アイ（ねらい）

森林を資源として活用するには林
業で稼げる仕組みを構築する必要
がある。その為には間伐材や木材
チップを高く安定的に買い取る事
が可能となる支援を行政として行
う必要があると考える。

やまなし暮らし支援センター ９／１

（有楽町）

高知県佐川町山林内 １１／１１

自伐型林業について

移住・定住促進について

９月議会 12月議会

総務産業常任委員長

会派代表・山田政文

発電会社において発電所の近
隣にチップ化工場の場所と業
者の選定をしている状況であ
る。又、市内の材の受け入れ
については覚書等に盛り込む
ようにしていきたい。

Ａ

市役所前の国道20号は緊急輸
送道路に指定されていない。
緊急輸送道路は避難路として
役割を持つと同時に指定を得
ないと耐震調査に補助金も出
ない為、県に対し指定するよ
う働きかけるべきと考える。

他

の

意

見

子どもが病気になっちゃった！

会社はそんなに休めない！

そんな方は是非ご利用ください。

詳しくは２月の広報をご確認下さい。

写真はイメージです。

病児病後児保育 開設準備中!
来年3月頃 中央病院内


